

CAUSERIE D'UN BIBLIOPHILE

m

quatre ventes à enregistrer; mais les *bons* livres sont toujours rares. Parmi ces Catalogues, dont deux sont assez importants, il y a peu à glaner en fait de livres ayant une réelle valeur pour les savants ou les délicats.

M. Brun a ouvert le feu, du 14 au 22 décembre, par la vente d'un *Amateur Dauphinois*. Sous ce titre alléchant, nous espérions trouver une riche collection sur le Dauphiné. Il n'en est pas ainsi; à part un très petit nombre de bons ouvrages sur cette province, les 992 numéros du Catalogue représentent un assemblage de livres de toutes catégories. Nous nous sommes laissé dire que c'était le trop plein d'une bibliothèque appartenant à un riche amateur, qui de temps en temps, soit pour faire place à de nouveaux venus, soit parce que les livres ont cessé de lui

^{(&#}x27;) Voyez la %evue du Lyonnais avril et mai 1886.